

2024-10-30

Comité de Damas CMIC apoya a grupos vulnerables de Veracruz y Guerrero

Autor: Jesús Utrilla

Género: Nota Informativa

<https://nvnoticias.mx/index.php/2024/10/30/comite-de-damas-cmic-apoya-a-grupos-vulnerables-de-veracruz-y-guerrero/>

El Comité de Damas de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), a través del plan de emergencia del organismo, apoyo a damnificados de Guerrero por el impacto del huracán John.

Paulina Rocha de Méndez, presidenta nacional del Comité de Damas de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), dijo que instalaron centros de acopio para recabar insumos de acuerdo a la etapa del desastre.

La labor principal del Comité de Damas es unificar el trabajo de las delegaciones.

Cuentan con 38 delegaciones activas, más la comisión ejecutiva conformada por 20 mujeres.

Las acciones permitirán que la asociación civil se convierta en donataria autorizada.

Los proyectos incluyen apoyo a la niñez, a la mujer y a grupos vulnerables sobre todo a trabajadores de la industria de la construcción.

Erika Andrade de Alardín, presidenta del Comité de Damas de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Veracruz, señaló que a nivel local trabajan en el impulso a la niñez y a personas en situación de calle.

"Hemos llevado alimentos afuera del Hospital de Alta Especialidad de Veracruz y buscando apoyos para los niños. Vamos a continuar con nuestro Congreso de Autismo, que es nuestro principal evento. También damos cursos y talleres de todo lo que pueda ser útil".

Paulina Rocha de Méndez y Erika Andrade de Alardín reiteraron el compromiso de seguir trabajando a favor de los grupos vulnerables de Veracruz y el país.